

BPI France

La saga de la centrale nucléaire de Fessenheim

Les 60 ans de Peugeot Mulhouse

Stocamine : le dossier

**Solidarité**

## Sud Alsace : trois tonnes de matériel médical pour le Sénégal

L'association illzachoise « En avant roule » prépare un nouveau convoi humanitaire en direction de Saint-Louis du Sénégal : courant novembre, 30 m<sup>3</sup> de matériel médical, dont des fauteuils roulants, des équipements orthopédique et des cannes, y seront remis.

Par **Sabine HARTMANN** - 30 oct. 2022 à 11:15 - Temps de lecture : 2 min



Un convoi de matériel médical à destination Saint-Louis du Sénégal a été chargé ce samedi 29 octobre. Photo L'Alsace /S.H.

Dans un local mis gracieusement à disposition de l'association En avant roule, à Pfaffstatt, de nombreux bénévoles se sont donné rendez-vous ce samedi 29 octobre pour procéder au chargement d'un container à remplir de matériel à destination de Saint-Louis du Sénégal : 30 m<sup>3</sup> de matériel médical, soit trois tonnes, dont des fauteuils roulants, des équipements orthopédique et des cannes, qui seront remis à de personnes souffrant de handicap et de problèmes de mobilité.

À 9 h 30, la moitié des 70 fauteuils roulants, tous en état de fonctionnement, sont déjà chargés dans le container qui sera affrété pour le Sénégal. Le tout sera remis à la commune de Dagana, dans la région de Saint-Louis du Sénégal. Le travail de l'association illzachoise En avant roule se poursuit depuis plus de 20 ans, pour soulager des personnes vivant dans un pays qui manque beaucoup de matériel pour les prendre en charge.

***Le coût du transport a doublé***

« Nous allons aussi charger trois fauteuils pour enfants, une centaine de béquilles, une soixantaine de déambulateurs, une table d'examen et des cartons de lunettes. Ce convoi sera plus important que le dernier, en octobre 2021, puisque nous n'avions pas pu tout charger », explique [le président de l'association, Christian Maeder](#), qui se déplace lui-même en fauteuil.

L'association est confrontée, au même titre que tout le secteur du transport international, à une augmentation du coût du fret dûe aux crises actuelles. « Mais nous allons encore pouvoir le financer cette année, grâce à la générosité de nos membres et donateurs. Le coût a doublé en deux ans. »

Le champion olympique de handbike [Patrick Moyses](#) a également remis un de ses fauteuils ainsi que des fauteuils adaptés venant de sportifs qu'il entraîne. Les dons proviennent pour beaucoup de particuliers, mais aussi d'Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) et d'orthopédistes, de la région et au-delà. Il est également possible de remettre à [l'association](#) des chaussures avec des moules en silicone intégrés. Dans tous les cas, des relais associatifs et médicaux sur place suivent l'acheminement du matériel et l'adaptent aux besoins des bénéficiaires.

---

CONTACTER Association En avant roule, tél. 03.89.52.76.78. Site internet : [enavantroule.fr](http://enavantroule.fr)

---

Economie

Santé



## À LIRE AUSSI

### 3 mois de loyer offerts sur le Nouveau Taigo en novembre

Volkswagen - Offre du Moment | Sponsorisé

### La pompe à chaleur hybride : le duo gagnant

GRDF | Sponsorisé

### Supports marketing VistaPrint : imprimez vos idées sur tout

VistaPrint | Sponsorisé

### Le nouveau jeu de construction qui rend tout le monde accro. Pas d'installation

Forge Of Empires - Jeu en ligne | Sponsorisé

### Aspach-le-haut Les meubles invendus sont distribués pour presque rien

Meubles invendus | Liens de recherche | Sponsorisé

### Jennifer Aniston, 53 ans, enlève le maquillage, nous laisse sans mots

Mighty Scoops | Sponsorisé

### En novembre, Nouveau Taigo avec 3 mois de loyer offerts

Volkswagen - Offre du Moment | Sponsorisé